

## Declaración Hugo Lisboa

Rol 87-2022

08 mayo 2023

Me vi envuelto en un problema con Joel Osorio. Me encontraba debajo de la caseta del jurado apegado hacia la caseta hacia la subida de la caseta. Ahí había varias personas más, estaba Onorino, Pimpo Guajardo, Felipe Rieutord, Eduardo Jiménez, porque bajaban a fumar.

No recuerdo bien si la discusión que tuvo Diego Ravelo, mi primo, fue en el primer, segundo o tercer toro.

Diego Ravelo Lisboa tuvo una discusión con Felipe Rieutord porque Diego se acercó la manga, no se si lo llamarían, lo desconozco porque se acercaría para allá. Sí se acercó hacia la manga y ahí Felipe Rieutord reta a Diego Ravelo, recuerdo que le dice que no tienes nada que hacer ahí. Eso se transforman en una discusión entre ellos, entre Diego y Felipe. De donde estaba Diego y Felipe estaba alejado por lo menos unos 15 o 12 metros, yo estaba bien apegado hacia la caseta del jurado, no hacia la manga de los corrales.

Se faltaron el respeto entre Felipe Rieutord y Diego Rabelo, se echaron un par de groserías y yo no me metí en nada, no me correspondía y encontraba bien a Felipe llamándole la atención a Diego, si no tenía nada que hacer ahí.

Me di cuenta que era Diego, mi primo, cuando lo estaba retando Felipe. Luego Diego se marcha de ahí de la galería y llega Don Joel Osorio y se baja de la galería, del palco de la medialuna insultando a Diego Rabelo, este se devuelve y se dijeron nuevamente groserias entre ambos y fue pasando la discusión a mayores, calentándose el ambiente entre Diego y Joel Osorio. Se dijeron de todo, de todo el tipo de grosería que se imaginan. Ahí todavía no intervenía en nada porque no quería verme envuelto en ningún tema porque ya venía de un castigo.

Tuve que intervenir yo y Onorino Vidal ya que don Joel Osorio se le encimó a Diego, como a pegarle. Me metí al medio y coloqué mi mano

y les dije que la cortaran, que lo dejarán hasta ahí. Ahí se apartaron y se fue Diego.

Don Joel ahí la agarró conmigo, porque yo creo que eso molestó porque los separé y me empieza a echar groserías a mí, que andaba arreglando la manga, que vos chiquillo tal por cual, me sacó la madre varias veces. Le dije que no tenía nada que ver, le repetí en varias ocasiones que no me metiera en nada, que no tenía nada que ver, solamente estaba en abajo fumando un cigarro, observando, nada más y vi la discusión, y me metí nada más que a separarlos para que no fueran a parar en golpes.

Me sigue diciendo groserías, trato de evitarlo y me voy para la galería y él sube, o sea, me sigue para las galerías como que yo no podía subir a la galería a ver el rodeo. Ahí me pone unos empujones, un manotazo y le digo que no me tocara, que no tenía por qué tocarme. Le repetí varias veces porque él podía ver el rodeo y yo no. Él insistía que no podía subir a mirar. Siguió diciendo varias cosas, humillándome, y yo lo único grosero que le dije, tu eres así como tratas a la gente, nada más que eso.

Estando en la galería Felipe interviene diciendo que paráramos el show. Ahí don Joel burlándose de que estaba castigado.

De eso está de testigo Patricio Silva, delegado, del Club Marchigue, porque Onorino Vidal solo presencié abajo de la galería. También Eduardo Jiménez. Eso fue lo que pasó.

El fue el que me insultó, por eso hice la denuncia.

¿Cuál era el argumento que le decía Joel Osorio que usted no podía subir a la tribuna?

Ninguno. Yo creo que el hombre se enfureció porque no dejé que le pegara a Diego.

Yo le dije varias veces que no estaba haciendo nada. No hubo caso que entendiera. Me empujó en dos o tres ocasiones y me decía groserías, lo único que me dije que él era el que trataba así a la gente.

¿Qué papel jugó ahí Don Felipe Rieutord?

Yo he conversado con Felipe. El rol que jugó Felipe fue intervenir en el último minuto de decir que la cortara, que la cortáramos los dos. Más diciéndole a Joel Osorio. En lo otro no intervino en la pelea abajo no intervino, con Diego no intervino, si no es por Onorino Vidal que también colocó la mano ahí para apartar yo creo que hubiesen terminado en golpe. Eso se lo pueden decir las personas que estaban viendo, Patricio Silva, Onorino Vidal, Eduardo Jiménez.

¿Su primo estaba cerca de la manga y usted no?

Mi primo estaba cerca de la manga, yo me vine a dar cuenta cuando me volví, cuando tuvo la discusión Diego Ravelo con Felipe Rieutord, ahí recién me vine a dar cuenta que era Diego Rabelo mi primo, por qué andábamos aparte, yo andaba solo, estaba viendo correr solo.

¿Ud. corrió ese rodeo?

No, estaba castigado.

¿Y su primo?

No, no correo o corre muy alejado.

Sin más que agregar se pone fin a la declaración.